

復興道路等の中心杭打設 開催状況

概要

復興道路(三陸沿岸道路)の新規事業箇所における測量立ち入り説明会を平成24年1月19日から2月6日までに岩手県田野畑村から青森県階上町まで終え、その後、次のステップとなる路線測量や地質調査の業務が契約締結となりました。これから本格的に作業開始となることから、その第一歩として計画路線上に中心杭を打設しました。

平成23年12月23日の宮古市から始まった三陸沿岸道路の中心杭設置式については、平成24年2月22日をもって全て完了しました。

三陸沿岸道路(普代～久慈) 久慈市長内町で開催

①開催日時：平成24年2月19日(日) 11:00～

②開催場所：岩手県久慈市長内町 地内



▲三陸国道事務所長の挨拶



▲野田村長による中心杭打設



▲久慈市長による中心杭打設

三陸沿岸道路(侍浜～階上) 洋野町種市で開催

①開催日時：平成24年2月20日(月) 11:00～

②開催場所：岩手県九戸郡洋野町種市 地内



▲三陸国道事務所長の挨拶



▲洋野町長による中心杭打設



▲出席者集合写真

三陸沿岸道路(田野畑南～尾肝要～普代) 田野畑村尾肝要で開催

①開催日時：平成24年2月22日(水) 11:00～

②開催場所：岩手県下閉伊郡田野畑村尾肝要 地内



▲三陸国道事務所長の挨拶



▲田野畑村長による中心杭打設



▲普代村長による中心杭打設